

Wir gratulieren herzlich zum Goldenen Stern 2022

Während 28 Jahren haben Rösi und Franz Arnold-Brunner als Abwarte die Schul- und Mehrzweckanlagen samt Umgebung im Oberdorf beispielhaft betreut.

Mit ihrer Dienstbereitschaft haben sie den Vereinen, dem Schulbetrieb und generell dem kulturellen Geschehen in Egolzwil beste Dienste erwiesen.

Die Mitte Egolzwil gratuliert Rösi und Franz herzlich zur wohlverdienten Ehrung und dankt herzlich für ihr grosses Engagement.



Parolen der Mitte-Parteien Schweiz und Luzern für nächste eidgenössische Abstimmung am 25. September 2022

JA zur AHV – Wir unterstützen die bessere Basis für die Altersvorsorge für alle Generationen, diese Vorlage ist fair, ausgewogen und ein wichtiger Schritt in die gute Richtung.

JA zur Mwst-Erhöhung – Diese solidarische Mitfinanzierung ist nötig zur Mittelbeschaffung angemessener Altersrenten. Sie verhindert zudem folgenschwere Defizite im AHV-Ausgleichsfonds.

JA zur Verrechnungssteuer – Angesichts der internationalen Kapitalverflechtungen hilft die Zustimmung, dass unsere Bundeskasse per Saldo zu wichtigen Mehreinnahmen kommt.

NEIN zur Massentierhaltungs-Initiative – Die Ablehnung ist fair gegen dem bereits hohen Tierhaltungsniveau unserer Schweizer Bauern, stärkt die regionale Versorgung mit Fleisch und bremst vermehrte Importe aus fragwürdigen ausländischen Tierproduktionen aus.

JA zum Solidaritätsfranken – Die Schweizergarde vertritt unser Land in den vatikanischen Dienst ehrenvoll. Sie soll eine zweckdienliche neue Kaserne erhalten. Der Beitrag unseres Kantons mit je 1 Franken pro Einwohner/in ist angemessen und wird mit dem JA empfohlen.

«News aus Bern» live oder online dabei sein

Nach jeder Session der eidg. Räte findet ein Anlass «News aus Bern» statt. Dort stehen die vier Mitte-Ratsmitglieder Red und Antwort, was sie in Bern debattiert, diskutiert und wozu sie sich eingesetzt haben. Dieser öffentliche Anlass findet am

Freitag, 30. September, um 19.30 Uhr im Gasthaus Sonne in Zell

statt. Die Diskussion leitet **Kantonsrätin Michaela Tschuor, Wikon**. Interessierte können **live vor Ort oder online** dabei sein **via diemitte-luzern.ch, via sonnezell.ch oder per Google Stichwort Youtube TeleNapf**.

Herzliche Grüsse von Ihrer Ortspartei Die Mitte Egolzwil

Pius Bernet
Präsident

Alois Hodel
Vizepräsident